
特定非営利活動法人八王子市民活動協議会 令和３年度総会議事録 

 

１．日  時 令和３年５月２２日（土曜日）１４：００ ～ １５：００  

２．場  所 八王子自治研究センター 

３．出席者数 正会員総数 １０８名（団体会６６名・個人会員４２名） 

       出席者数 ６９名（内本人出席８名、書面決議書４７名・委任状１４名） 

定足数（１／２以上）の５４名を満たしており、本総会は成立。 

４．審議事項  

  （１） 第１号議案 令和２年度事業報告の件 賛成 69名で可決 

  （２） 第２号議案 令和２年度活動決算の件 賛成 69名で可決 

  （３） 第３号議案 令和３年度事業計画の件 賛成 69名で可決 

  （４） 第４号議案 令和３年度活動予算の件 賛成 69名で可決 

５．配布資料 

  八王子市民活動協議会 令和３年度通常総会【議案書】・・・事前配布 

 

議事経過の概要及び議決の件 

１．議長・書記の選出・議事録署名人の選出 

司会の内野洋子副理事長は、本日の総会は、正会員総数の２分の１以上の出席があり有効に成立し

た旨を告げ、開会を宣言した。 

議長の選出に移り、互選の結果、籏野貞夫が就いた。 

議長より、新型コロナによる緊急事態宣言のため、出席者を少人数に絞らざるを得ず、書面議決が

メインとならざるを得なくなったが、三密を避け効率よく審議を進めたいとの協力依頼があった。 

引き続き書記の選出について指名提案があり、書記に齋藤健、奥村曉が選任された。 

議事録署名人は定款第２９条の２に基づき議長の籏野貞夫及び２名が必要であり、議長から理事長

の岡崎理香と石見光夫が推薦され、全員異議なくこれを承認した。 

 

２．議案の審議 

（１） 第１号議案 令和２年度事業報告の件 

理事長岡崎理香より、令和２年度については、新コロナの影響で多くのイベントが中止や延期を余

儀なくされ、活動に当たっては、オンラインの取入れやハイブリッド化等様々な方式の模索を行わ

ざるを得なかったと述べ、事業の概要について報告を行った。 

事前に提出されていたＮＰＯハンドブックの発行の時期についての質問に関しては、最終段階での

補正等により延期せざるを得なかったが、近々発行される見込みであるとし、質問者にも回答した

との説明があった。 

 

議決…賛成６９名（出席者８名、議長への委任１４名、書面決議４７名）の多数を以って第１号議

案は可決された。 



（２） 第２号議案 令和２度活動決算の件 

事務局長石見光夫より、令和２度活動決算について、多くの活動が中止されたことにより、結果的

には資金的には余裕ができることになったこと、正味財産についても比較的余裕があることの説明

があり、決算報告が行われた。 

事前に提出されていたその他収益の内容についての質問に関しては、消費税についての見込み額と

簡易計算による支払額との差額であるとし、質問者にも回答したとの説明があった。 

藤岡一昭監事より令和２年度監査報告書が提出され、業務は概ね適正に執行され、会計処理は適正

に処理されている旨の報告があった。 

 

議決…賛成６９名（出席者８名、議長への委任１４名、書面決議４７名）の多数を以って第２号議

案は可決された。 

 

（３） 第３号議案 令和３年度事業計画の件 

理事長岡崎理香より、令和３年度については、センターの指定管理者が更新された初年度になるが、

新コロナ下での活動を余儀なくされるであろうことから、ソフト、ハード両面での withコロナへの

対応が必要であり、だれ一人取り残されないことが重要であるとし、センター、志民塾等の個別事

業を含め事業計画の説明を行った。また、来年度が協議会設立２０周年に当たることから、その準

備が必要となる旨述べた。 

事前に提出されていた地域デビューパーティの性格についての質問に関しては、八王子の現状から

シニアを中心にするという面では変わりがないが、すそ野を広げていく考えであるとし、質問者に

も回答したとの説明があった。また、企業サイドも、社員の地域活動への参加を望んでいるとの指

摘に対しては、ＳＮＳ等による呼びかけやプロボノの整備等により、対象を広げていく考えを示し

た。 

 

議決…賛成６９名（出席者８名、議長への委任１４名、書面議決４７名）の多数を以って第３号議

案は可決された。 

 

（４） 第４号議案 令和３度活動予算の件 

事務局長石見光夫より、令和３度活動予算について、センター管理費が５百万円増えたが、志民塾

は１百万円減額になったこと等の活動予算の説明があった。 

コピー代を０円としたことについては、センターへの管理移行があったことに拠るとの説明があり、

また、２０周年行事に必要な費用については、本格的なものについては来年度になるであろうこと

から、今年度は管理費等の範囲で対応可能との説明があった。 

 

議決…賛成６９名（出席者８名、議長理事長への委任１４名、書面議決４７名）の多数を以って第

４号議案は可決された。 

 

 



 

議長は、以上をもって本日の議事は、全て終了した旨を述べ、閉会を宣した。 

 

以上、上記の議事の要領及び結果を明確にするために、議長ならびに議事録署名人２名が次に記

名押印する。 

 

 

 

特定非営利活動法人 八王子市民活動協議会 

令和３年度通常総会 令和３年５月２２日 

 

              議    長            籏  野  貞  夫    印  

 

              議事録署名人（理事長）   岡  崎  理  香    印  

 

              議事録署名人            石  見  光  夫    印  

 

 


